
 

 

 

 

  2023.10.2 西郡そよかぜこども園  
園長 上田 愛 

 

えんちょうだより 

◇◇◇乳児運動会◇◇◇ 

 9/23(祝) 残念ながら体調不良でお休みのお友達もいましたが、 

たくさんの保護者の皆様の笑顔と拍手に迎えられ、温かい運動会 

を実施することができました。それもひとえに保護者の皆様が園の 

取り組みを理解してくださり、狭い遊戯室で譲り合ってご覧いただけた事、本当

に感謝の気持ちでいっぱいです。ご協力ありがとうございました。 

 『たくさんの人の前で雰囲気にのまれ、みんな泣かないかな？』『少しでもい

つも通り楽しんでいる姿をお家の人に見てもらえますように』と願っていました

が、そんな心配をよそに、子供達はそれぞれに好きな場所で遊んだり、お家の

人を探したり、涙が出そうになるのを我慢したり…といろいろな可愛い姿を見

せてくれました。そんな子供達の姿の先には、お家の方の笑顔♡笑顔♡笑顔♡ 

そんな様子を見て、とっても幸せな時間になったのは私の方です。職員一

同、運動会を終え「ちょっぴり泣いちゃう子もいたけど、みんな頑張ってました

ね～♡」と笑顔でいっぱいでした。お忙しい中、たくさんの感想もお寄せいただ

き、ますます担任達の力になります！ 

 皆様のお言葉を全部紹介したいところですが、 

一部抜粋して紹介させていただきます。 

今年は残暑が厳しく、秋がなかなかやってきてくれませんが、私の食欲の秋は絶好

調(;^ω̂ )園では、子供達の体調面に配慮しながら、外で遊ぶ時間を延ばしたり、こまめ

な水分補給をしたり、散歩コースを延ばしたりと、無理のないように、乳児も幼児も体を

動かす楽しさを感じられるように努めてまいります。睡眠をしっかりとり、朝ごはんをし

っかり食べて登園させてあげてください。 

  

【０歳児】 

・いつもと違う状況に戸惑いつつも、遊ぶ姿を見せてくれて嬉しかったです。お友達や先

生に囲まれて、毎日のびのび過ごしているんだなぁと感じました。 

・運動会までの間も連絡帳やポートフォリオなどで様子を知らせてくれて毎日安心し 

て預けさせてもらっています。日頃、先生たちが愛情いっぱいにかかわってくださって

いるのがよ～くわかりました。安心して仕事にいくことができています。 

・当日、一人ひとりの紹介も愛がこもっており、ほっこりしました。 

・可愛さにメロメロでした♡ 

【１歳児】 

・実施時間もちょうどよかったです。入場した瞬間からみんな可愛すぎました♡ 

・観覧席の縦割り区画も狭いとは感じなかったですし、みんな平等で見やすくてとてもよか

ったです。 

・運動会の内容や、やり方も先生方の考えや思いがよく伝わってきて、息子も幸せだなぁ

と思いました。 

・去年の運動会ではずっと固まったままでしたが、今回の運動会はいろいろな遊びをして

いて成長を感じることができました。 

・お友達の後ろでちゃんと順番を待っていたり、親子競技でも自分の番になるまで、じっと

座って待っている姿に成長を感じることができました。 

・これからどんな風に成長するのか楽しみです♡ 

【２歳児】 

・人数制限がなく、祖父母も参加できてよかった。 

・最後まで一生懸命頑張っている姿に涙がでました。 

・鉄棒では先生達が園児の手を上からにぎって安全にしているのが伝わりました。 

・少しずつですが成長していることを実感できました。クラスのお友達とのやりとりもあり、

みんな一緒に大きくなっているなぁとほっこりしました。 

・体を動かすことであったり、みんなと協力し合ったり、消火活動で喜びや達成感を感じる

ことであったり…この１年で大きく成長してほしいと感じました。 

・先生方が子供達のことを真剣に考えて、普段から一人ひとりと向き合って関わってくださ

っているから、子供達も楽しく運動会ができたんだと思います。 

・これからも子供達が笑って過ごせる場所であるようお願いいたします。 

・一人ひとりを紹介してくださることに、とても感動しました。 

〇乳児・幼児を同じ日に実施してもらえたら嬉しい。 

〇子供達だけの踊りが見たかった。 

〇臨時駐車場の入口をもう少し広くしていただけるとありがたいです。 

  お忙しい中、たくさんのご感想をお寄せいただきありがとうございました。〇については、自園で解決で

きないこともありますが、貴重なご意見と捉え、次年度以降、検討しよりよい乳児運動会を目指します。 


